
Dis t r i c t  Drôme Ardèche  de  Footba l l  

Comité de direction 

PROCÈS-VERBAL N°4 

REUNION DU 04/11/2019 

Liste des participants à la réunion du comité de direction. 

NOM - PRENOM Présents Excusés 
VALLET JEAN FRANCOIS X 
FEOUGIER STEPHANIE X 

ARNAUD ROLAND X 
AUBERT Philippe X 

BETTON BERNARD X 
BRET VINCENT X 

BRUNEL NICOLAS X 
BRUYAT PASCAL X 

DAGOSTINO Dominique X 
DELORME BERNARD X 

DJEDOU Djamel X 
FAURIE PIERRE X 
GALES GERALD X 

JOTTEUR PAULINE X 
JULIEN LAURENT X 

LAULAGNET ROSELYNE X 
LEFEVBRE ROGER X 
LIOZON VIVIANE X 

MILHAN ERIC X 
PEALAT PHILIPPE X 
PELIN NATHALIE X 

PION JEAN MARIE X 
REBAHI NORZED X 
RICHARD JIMMY X 

VILLAND JEAN FRANCOIS X 
ZAVADA RICHARD X 



RAPPEL DE L’ORDRE DU JOUR 
 
 

 Ordre du jour   de l’Assemblée Générale d’Hiver du 22.11.2019 

- Textes réglementaires (Présentation des modifications des règlements Sportifs et statuts) 
- Intervention du comité sport adapté 
- Présentation des comptes annuels 
- Questions diverses 
- ………….. 

 Avancement du projet Eco-citoyen 
 Points Dossiers FAFA 
 Points Dossiers Réseaux / Téléphonie / Bâtiment 
 Les nouvelles pratiques : Le Foot en marchant 
 Présentation des comptes annuels 
 Personnel 
 Programmation des dates des réunions de secteurs 
 Assemblée Générale de Ligue, participants 
 Points Compétitions 
 Compte rendu réunion du groupe de travail ‘’Règlements’’ 
 Questions Diverses 

o Arbitre 
o Organisation Fête du Foot 2019/2020, Choix du site 
o Tournoi Futsal Partenaires, présence bénévoles 
o Validation Affiliation club Beach Soccer 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Informations  Président 
 
Le Président fait un retour sur l’activité du District depuis le CD du 20 septembre. Les différents membres 
du Comité Directeur ayant participé à ces diverses manifestations, remises, interventions, réception 
interviennent et apportent  des compléments d’information. 
 Le calendrier de l’activité du district pour les mois à venir est évoqué à titre d’information, de présence et 
de mise en place. 
 
Le Président fait un rappel pour les derniers retardataires concernant la signature du règlement intérieur et 
de l’appel à cotisation. 

 Ordre du jour de l’Assemblée Générale d’Hiver du 22.11.2019  

L’ordre du jour a été validé comme ci-dessous : 

ORDRE DU JOUR ASSEMBLÉE GÉNÉRALE D’HIVER 
Vendredi 22 novembre 2019 – Privas 

 
 
18h30 : Accueil des clubs  

• Emargement 
• Remise des différents documents ainsi que des supports de vote 

19h00 : Ouverture Assemblée Générale Ordinaire 
• Mot d’accueil 
• Intervention du Président du District 
• Allocutions des personnalités 

 
• Modifications textes réglementaires District (vote) 

Interventions 
• Intervention du Comité Sport Adapté 
• Présentation des nouvelles pratiques 

Bilan financier 2018-2019 (vote) : 
• Présentation du bilan et du compte de résultats, 

• Lecture du rapport du commissaire aux comptes, 

• Vote des rapports financiers. 

Questions diverses 
Seules les questions posées par écrit et reçues au District avant le 04 novembre 2019 seront 
traitées. 
Clôture de l’assemblée générale  



 Avancement du projet Eco-citoyen  

Présentation et information sur les différentes actions en cours ou réalisées suite à la mise en place d’un 
projet Eco-citoyen au sein du District et validé au comité de Direction du 20 septembre. 

- Impression des documents, suite visite du technicien de la société CPRO l’analyse des codes 
utilisateurs doit être refaite et réajustée. 

- Gestion du Chauffage et ou Climatisation, Suite à la visite du technicien de la société HERVE 
THERMIQUE mise en place de plage de chauffage et régulation des coupures automatiques 
jusqu’à 23H. En cas d’utilisation au-delà de 23h veiller à couper les programmateurs dans les 
salles utilisées. 

- Essuie mains toilettes, Des solutions sont à l’étude. 
- Remplacement gobelets plastiques, Devis en cours pour acquisition de gobelets en 

polyéthylène 

 

 Points Dossiers FAFA  

Thibault FOURNEL en charge de ce dossier a en cours de traitement 8 dossiers équipement et 
infrastructure et 2 pour l’emploi. Certains ont déjà été validés par la LAuRAFOOT et ont été examinés par la 
FFF.  

Pour une meilleures répartition des tâches et la gestion des dossiers comme convenu il est redemandé aux 
membres de la commission des terrains  et à son  Président d’accorder une attention particulière au suivi 
des dossiers. 

  Points Dossiers Réseaux / Téléphonie / Bâtiment 

 Roland ARNAUD expose l’avancement des dossiers 

 Pour la partie Réseaux / Téléphonie, 4 potentiels prestataires ont été reçus pour analyse des 
 besoins.            
 Les devis sont en attente de réception. 

 Pour la partie Bâtiment, des aménagements ont été apportés pour la gestion et la régulation du 
 chauffage.            
 Les dernières vérifications et contrôles du bâtiment par les organismes référencés sont conformes 
 aux réglementations en vigueur. Pas de point bloquant. Seuls 3 éléments laissent apparaître une 
 faiblesse. Ils seront remplacés, les devis sont en cours.      



 La fuite d’eau dans le plafond a été localisée. Attente du passage du technicien intervenant pour 
 analyse et suite à donner. 

 Les nouvelles pratiques : Le Foot en marchant 

Une réunion est prévue le 18 novembre avec la participation des CDOS de la Drôme et de l’Ardèche. 

Un déploiement des actions sur le territoire du district conformes au plan fédéral sera à l’ordre du 
jour. Un questionnement sur le matériel accompagnant la pratique a été soulevé et fera l’objet 
d’une demande à la LAuRAFOOT. 

 Personnel   

Le président informe le comité de Direction le départ du CTD – PPF  Fabrice FILIPETTO déclaré en 
inaptitude totale de travail par la médecine du travail. La réglementation du travail dans ce cas bien 
précis nous a contraint à un licenciement. Ce dernier a été effectif le 22 octobre et a donné lieu à 
une indemnité spéciale. 

  Présentation des comptes annuels 

Une présentation des comptes est effectuée par le Président. Il en ressort un résultat de 
fonctionnement courant positif,  résultant d’une maitrise des charges et d’une attention particulière 
portée aux produits.  

Une charge exceptionnelle non budgétée réduit de façon très significative le résultat exceptionnel. 

Le comité de Direction valide les comptes annuels de la saison 2018/2019 qui seront présentés à 
l’Assemblée Générale. 

  Programmation des dates des réunions de secteurs 

 Les prochaines réunions de Zones / Secteurs sont programmées comme suit : 

 Secteurs 3 et 4 -  Lundi 13/01/2020         
 Secteurs 5 et 6  - Lundi 20/01/2020         
 Secteurs 1 et 2 -  Lundi 27/01/2020         
 Secteurs 7 et 8 -  Lundi 10/02/2020         
 Secteurs 9 et 10 – Lundi 17/02/2020         
 Secteurs 11 et 12 – Lundi 24/02/2020  

 Les responsables de secteurs ont en charge de solliciter un club support 



  Assemblée Générale de Ligue, participants 

 Samedi 30 Novembre 2019 à COURNON en AUVERGNE 

 La liste des délégués représentants le District Drôme- Ardèche est établie 

ARNAUD  Roland     roland.arnaud6@sfr.fr 

LAULAGNET Roselyne laulagnet.virginie@wanadoo.fr 

PELIN Nathalie nathalie.pelin@orange.fr 

VILLAND Jean François jf.villand@orange.fr 

DELORME Bernard bernard.delorme49@sfr.fr 

BETTON Bernard bernardo.esab@gmail.fr 

MILHAN Eric eric.milhan@orange.fr 

PEALAT Philippe phil.pealat@sfr.fr 

ZAVADA Richard zavada.richard26@gmail.com 

FAURIE Pierre pifaurie@wanadoo.fr 

JULIEN Laurent lauju07@yahoo.fr  

 Points Compétitions  

Jeunes 

Les effectifs sont très stables en foot d’animation et en U 15 

En U 18, 18 équipes de plus que la saison 2018-2019 

Les nombreux arrêtés municipaux ont obligé la Commission des Jeunes à décaler la dernière 
journée  U 18 en D3 et D4 au 26 janvier 2020. 

Seniors 

Un report important de matchs pour intempérie interpelle la commission. Un travail important de 
reprogrammation des matchs est effectué. 

 Compte rendu réunion du groupe de travail ‘’Règlements’’  

  Laurent JULIEN et PIERRE FAURIE exposent les modifications et aménagements des textes 
 règlementaires concernés. Ces éléments seront présentés à l’assemblée générale d’hiver du 22 
 Novembre prochain. Ils sont validés par le comité de Direction. 

 Questions Diverses  
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- Le vœu de Drôme Provence concernant les arbitres de touche bénévoles sera présenté au 
chapitre questions diverses à l’Assemblée Générale 
 

- Organisation Fête du Foot 2019/2020, Choix du site. Sur proposition de la commission des 
terrains le comité de Direction donne quitus à la commission des terrains pour étudier un site 
nouveau pour l’organisation de la fête du foot 2019/2020. 
 

- Philippe AUBERT fait un retour sur les résultats de la sélection Drôme Ardèche U15 au 
rassemblement Inter-district à VICHY. Il souligne que l'écart de niveau entre l’équipe de Drôme-
Ardèche et les sélections de la LOIRE ( 1-2) et du Rhône (2-3) a été compensé par un fort 
investissement de la part des joueurs et de leur encadrement dans la préparation et le 
déroulement de ces rencontres. Ces 2 équipes comportant des stagiaires de ASSE et de 
l’Olymplique Lyonnais. 
 

- Comportement exemplaire, tout au long de ce rassemblement, des jeunes Drôme-Ardéchois 
encadrés par Jérôme VIAL et Julien AYGLON. 
 

- Tournoi partenaire du 7 novembre. Une répartition des rôles est effectuée en séance pour 
l’organisation de ce tournoi partenaire. 
 

- Club Beach soccer : le nom de ce nouveau club Drôme Ardèche porte à équivoque. Roland 
ARNAUD consultera les dirigeants pour information et échange. 

  

  L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 22H30. 


